
Pièces 4 Pièces

Superficie 80 m²

Référence VVI10001954

Prix 819 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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Cavalaire  à  vendre  superbe  vue  mer  panoramique  pour  cette  villa  de  grand

standing  jumelé  d'un  seul  Côté  d'env.  80m2  surplombant  la  baie  de  cavalaire  le

port  et  les  iles...  Il  vous  offre  vaste  séjour/salon  avec  cuisine  ouverte  entièrement

équipé donnant sur terrasse d'environ 12m2 vue mer panoramique et cour intérieur

avec terrasse couverte, à l'étage une chambre avec balcon, en rez de chaussé, 2

chambres donnant sur balcon vue mer, salle de douche à l'italienne avec wc et 1

wc indépendant. Grand patio avec barbecue - parking privatif  - exposition sud.....

Calme absolu ! Copropriété loi no ...

Cavalaire for sale superb panoramic sea view for this luxury villa semi-detached on

one  side  of  approx.  80m2  overlooking  the  bay  of  cavalaire,  the  port  and  the

islands...  It  offers  you  large  living  room/lounge  with  fully  equipped  open  kitchen

opening  onto  a  terrace  of  approximately  12m2  panoramic  sea  view  and  interior

courtyard  with  covered  terrace,  upstairs  a  bedroom with  balcony,  on  the  ground

floor,  2  bedrooms  opening  onto  a  sea  view  balcony,  walk-in  shower  room  with

toilet  and  1  separate  toilet.  Large  patio  with  barbecue  -  private  parking  -  south

facing..... Absolute calm! Co-ownership ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port   - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
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